

Gral. Guevara desafía a probar que hubo fraude

Guatemala, marzo 8 (UPI). (Por Michael W. Drudge). El ex ministro de Defensa, general Anibal Guevara, amplió hoy su margen en las elecciones presidenciales de Guatemala y desafió a sus rivales a probar que hubo fraude en el comicio.

"En América Latina, los perdedores siempre hablan de fraude", dijo el candidato de la coalición oficialista de tres partidos. "Si tienen pruebas, que las presenten".

Pero a pesar de su amplia ventaja, Guevara no se declaró victorioso en las elecciones del domingo y dijo

en una conferencia de prensa: "No me estoy declarando presidente".

"No podemos apoyar esta farsa, este juego contra la dignidad y buena voluntad del pueblo guatemalteco", dijo Rudy Fuentes, subdirector del derechista Partido Movimiento Liberación Nacional.

"Háblanos esperados un proceso que fuese puro, democrático y limpio, pero desgraciadamente no lo fue", comentó.

Ventaja

Los resultados incompletos y extraoficiales de 471 de las 3.039 urnas electorales daban a Guevara, ex ministro de Defensa y candidato de la coalición gubernamental, una ventaja con 123.640 votos.

— Pasa a la página 17 —

Vaticano hace seria advertencia al clero

Ciudad del Vaticano, marzo 8 (AP). El Vaticano advirtió hoy que las actividades políticas o de tendencia sindicalistas del clero son "irreconciliables" con la misión religiosa de la Iglesia y prohibió a los sacerdotes, que participen en organizaciones que sigan estos fines.

Aunque la declaración,

Papa agradece a E.U. solidaridad con Polonia

Ciudad del Vaticano, marzo 8 (AP). El Papa Juan Pablo II, agradeció hoy a un grupo de 20 legisladores norteamericanos, que lo visitaron, la solidaridad del pueblo de Estados Unidos con Polonia "en este difícil momento".

En un discurso en inglés, ante los legisladores, que visitaron Polonia la semana pasada, el Papa dijo que estaba "profundamente agradecido al pueblo norteamericano por lo que hizo y continúa haciendo ante el gran desafío".

"Deseo expresar mi profundo agradecimiento a vosotros y al Congreso de los Estados Unidos, al que vosotros estáis en condiciones de suministrar información directa sobre la magnitud de las necesidades de Polonia y la situación de los refugiados polacos en el exterior".

aprobada por el Papa Juan Pablo II, va dirigida a toda la Iglesia Católica del mundo, fuentes del Vaticano dijeron que la proscripción sobre las organizaciones políticas aplica especialmente en los países comunistas.

Existen organizaciones de sacerdotes aprobadas por gobiernos de varios países de Europa Oriental y China, dijeron las fuentes.

Explicando la declaración de cuatro páginas en un editorial, el órgano del Vaticano, "L'Osservatore Romano", dijo que los sacerdotes no deberán formar asociaciones "contaminadas por la ideología política... o por una mentalidad 'clase-sindicato'".

Jesuitas acatarán órdenes del Papa

Roma, marzo 8 (UPI). (Por Daniela Iacono). Un alto funcionario jesuita dijo hoy que los directores de la más polémica orden religiosa de la iglesia no "aplaudieron" el pedido del Papa Juan Pablo II, de que acaten su línea conservadora.

Pero el dirigente, reverendo Giuseppe Pittau, dijo a la prensa que los 103 superiores jesuitas llamados a Roma para escuchar las directivas de Juan Pablo, para el futuro de su sociedad, dijeron que obedecerían sus deseos.

"No aplaudieron, no", dijo Pittau, asistente, de 53 años, del reverendo Pa-

olo Dezza, el jesuita conservador que el Papa nombró como su "delegado personal", para dirigir la Orden, en lugar de su enfermo Superior General, el reverendo Pedro Arrupe.

La reunión especial de nueve días, que concluyó la semana pasada, fue organizada para discutir el disgusto papal por el activismo político de varios jesuitas, especialmente en Latinoamérica, y sus posiciones críticas desde el final del Segundo Concilio Vaticano, en 1965.

— Pasa a la página 17 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMEDIANTE Y PIANISTA. Bloomfield, Nueva Jersey, marzo 8 (AP). La comedianta Phyllis Diller en su actuación final como pianista. La artista comenzó su segunda carrera, de pianista, por sugerencia de su colega Jack Benny. La Srta. Diller interpretó el concierto para piano de Beethoven y una selección de Bach, como también melodías de Broadway.

Enders debate crisis

C.A. con Gral. Galtieri

Buenos Aires, marzo 8 (UPI). El Subsecretario estadounidense de Estado, Thomas Enders, se reunió hoy con el presidente Leopoldo Galtieri y el ministro de Relaciones Exteriores, Nicanor Costa Méndez, para debatir un extenso temario que tiene como punto central la situación en América Central.

Fuentes de la cancillería argentina dijeron que las reuniones con Enders tenían como punto central, la situación centroamericana, pero que comprendía un "extenso temario" que incluye el conflicto de límites con Chile, la condena a Polonia sobre derechos humanos en las Naciones Unidas, la situación de Bolivia, el comercio con los países de Europa Occidental y las relaciones bilaterales.

Enders concurreció en la mañana a la Cancillería y mantuvo una reunión pri-

vada con Costa Méndez, de 45 minutos. Luego se amplió la entrevista a miembros de la comitiva de Enders y altos funcionarios de la cancillería.

A mediodía, Enders visitó al presidente Galtieri en la Casa de Gobierno, acompañado por Costa Méndez y por el embajador de Estados Unidos en Buenos Aires, Harry Shaludemann.

Conferencia de prensa

El visitante ofrecerá mañana una conferencia de prensa y viajará luego a Santiago de Chile.

Según las fuentes diplomáticas, Enders trató con las autoridades argentinas la posibilidad de establecer "políticas y acciones comunes sobre Centroamérica" así como "un detalle preciso sobre cuál será la ayuda militar que Argentina dará al gobierno de El Salvador".

Breves Internacionales

Reunión de SIP próxima semana

Miami, marzo 8 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa realizará su reunión de mitad de año de la Junta de Directores, a partir del fin de semana próximo en la histórica ciudad estadounidense de Charleston, Carolina del Sur, donde tratará la situación de la libertad de prensa en el hemisferio y las crecientes dificultades económicas de los periódicos.

Primera mujer Sub-Sria. de ONU

Naciones Unidas, marzo 8 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, recordó hoy el "Día Internacional de la Mujer" con la designación de una mujer como la primera subsecretaria general de la ONU, en la historia del organismo mundial.

Asalto a banco en México

México, D.F., marzo 8 (AP). Un policía resultó, muerto y otro gravemente herido, por una pandilla que asaltó hoy un banco en el sur de esta capital y se llevó un botín de 35 millones de pesos (777.778 dólares), dijo la policía.

El asalto ocurrió a las 09:35 hora local, cuando se encontraban en el Banco 20 empleados y cerca de 50 clientes.

— Pasa a la página 17 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AGASAJADO. Nueva York, marzo 8 (AP). La cantante Dionne Warwick, besando anoche al pianista de jazz Count Basie, de 77 años, durante un agasajo que le fue ofrecido a Basie en el Radio City Music Hall, de Nueva York.

Fin en Colombia campaña comicial

Bogotá, marzo 8 (UPI). Los partidos políticos pusieron ayer fin a la agitada campaña por las elecciones legislativas del domingo entrante, mientras crece levemente la expectativa por el desarrollo del debate, que ha sido amenazado por la organización guerrillera M-19.

Todos los partidos y grupos políticos concluyeron pacíficamente la campaña y los aspirantes a los distintos puestos del Congreso, asambleas y concejos recorrieron los distintos puntos del país en busca de respaldo popular.

La marcada rivalidad entre los seguidores del candidato oficial del Par-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNESE CON HAIG. Washington, marzo 8 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans Dietrich Genscher (izquierda), reunido

anoche en animada conversación con el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig.